

# 上段の丘



一関市立川崎中学校 学校だより  
令和7年12月12日 第36号  
文責 校長 斎藤 真

## 師走の学びラッシュ！

### 3年生ふれあい体験学習（12月8日 月曜日）

3年生の家庭科の授業の時間、幼児とのふれあいを体験する学習のため、川崎子ども園さんを訪問しました。フルーツバスケットというイス取りゲームや、輪投げ・的当て・お絵描きができるお店屋さんなど、幼児が楽しめるよう工夫をした遊びで、園の子ども達はとても楽しんでいる様子でした。小さな子たちとのふれあいで、感じることはそれぞれだったと思います。ただ、優しく守ってあげたいという温かい気持ちは、きっと皆同じでしたよね。



### 全校衛生クイズ大会（12月10日 水曜日）



12月10日（水）の期末清掃終了後、保健・美化委員会主催の衛生クイズ大会が開催されました。感染症と睡眠に関する早押しクイズで、当たったり間違えたりしながら、知識を深めることができました。早押し1問毎にスクリーンに順位が表示され、とても盛り上がるクイズ大会となりました。みんなのためになる新しい企画を考え、実行してくれた保健・美化委員会に感謝です。ありがとう！



### 全校防災学習（12月11日 木曜日）



月命日である12月11日（木）の5・6時間目、全校防災学習を開催しました。自衛隊岩手地方協力本部の方々を講師としてお迎えし、まずは皆川所長さんから防災に関する講話を聞き、その後にマイタイムラインのグループワーク、そして心肺蘇生法・応急担架・ロープ結索・止血法について実習を行いました。皆川所長さんが最後に話した、「学んだことは一旦忘れてもいいから、何度も思い出してほしい。」という言葉が印象に残りました。自衛隊の皆さんのお陰で、地域防災について楽しくしっかり学べた充実の2時間でした。